

Straßen werden asphaltiert

Vor Fertigstellung | An Poltgasse und Zufahrtsstraße zu Weinbergsiedlung wurde zuletzt gearbeitet.

HÖFLEIN | Diese Woche fahren in der Poltgasse und in der Zufahrtsstraße zur Weinbergsiedlung erneut die Baufahrzeuge auf – dann sind die Arbeiten an den beiden Straßenzügen endgültig fertiggestellt. „Im Laufe dieser Woche werden noch die Fahrbahnen in beiden Straßen asphaltiert“, erklärt VP-Bürgermeister Otto Auer.

In der Poltgasse wurde der Ka-

nal saniert, zudem mussten einige Wasserschieber ausgetauscht werden. Auch ein Materialaustausch musste vorgenommen werden, zumal zu wenig Schotter vorhanden gewesen sei.

„Die zwei Straßen wurden damals schnell gemacht, da war wohl nicht wirklich alles in Ordnung“, begründet Auer, warum überhaupt Arbeiten vorgenommen werden mussten.